Unterstützung des PTN-Protests gegen die geplante Besteuerung von Pflanzenöl-Kraftstoff

Noch vor kurzem prognostizierten wir, die Pflanzenöltechnik Nord GmbH mit Sitz in Itzehoe, Schleswig-Holstein, für unser kontinuierlich wachsendes Unternehmen ein Ansteigen der Mitarbeiter-Zahl auf ca. 55, eine Umsatzsteigerung auf ca. 50 Mio. Euro und ein Investitionsvolumen von 6,2 Mio. Euro im Geschäftsjahr 2006 – das sind Wachstumsraten, von denen andere Branchen nur träumen!

Seit die Bundesregierung jedoch öffentlich über die Aufhebung der Steuerbefreiung für alle Bio-Kraftstoffe vor dem 31.12.2009 debattiert, haben wir allein im Januar dieses Jahres <u>erhebliche Umsatzeinbrüche</u> erlitten, mit ähnlicher Tendenz im Februar.

Wie Sie beiliegender Stellungnahme entnehmen können, hätte die Einführung einer derartigen Steuer weitreichende Konsequenzen für die gesamte Pflanzenöl- und Biokraftstoffe-Branche. Vielen kleinen und mittelständischen Unternehmen droht sogar die Insolvenz!

Das lassen wir uns auf gar keinen Fall bieten, ohne uns dagegen zu wehren. Deswegen haben wir eine Stellungnahme verfasst, in der wir die Konsequenzen für unsere junge und dynamisch wachsende Branche ausführlich darlegen und darum bitten, von einer Besteuerung – zumindest in Höhe von 15 Cent pro Liter Pflanzenöl - abzusehen.

Wir bitten vor diesem Hintergrund dringend um eine Beteiligung an unserem Protest in Form einer <u>Unterschrift sowie einem Firmenstempel auf diesem Schreiben</u>. Wir werden dieses zusammen mit unserer Stellungnahme und hoffentlich vielen weiteren unterstützenden Unterschriften an <u>Offizielle in der Politik, Wirtschaft und in Verbänden senden.</u>

Wir bitten um schnellstmögliches Rückfax dieses unterschriebenen Protestschreibens!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ich unterstütze hiermit den PTN-Protest gegen die geplante Besteuerung von Pflanzenöl-Kraftstoff.

Unterschrift:	Firmenstempel:
---------------	----------------